

UNION DEUTSCHER HEILPRAKTIKER e.V.

Bundesverband

Grußwort SDT 2024 fh

Liebe Kolleginnen und Kollegen, Gäste und Ehrengäste,

ich freue mich, Sie hier in Fellbach wieder begrüßen zu können.

In diesem Zusammenhang bedanke ich mich nachdrücklich bei den Vertretern der ausstellenden Unternehmen und der Kongressorganisation der UDH-Baden-Württemberg.

Ohne diese Kooperation wären die Süddeutschen Tage der Naturheilkunde, und das nun schon über viele Jahre, nicht möglich.

Wichtig sind neben Besucherzahlen auch Kontakte. Zu den Ausstellern aber auch zueinander.

Kürzlich las ich in einer Fachzeitschrift "... immer mehr Bundesbürger fühlen sich einsam." Da hat die Teilnahme an unserem Kongress also auch einen gewissen Therapeutischen Aspekt. Das gilt auch für die Vorort-Seminare der UDH.

Auch die Mitgliedschaft in unserem Berufsverband kann dem Gefühl, den derzeitigen Veränderungen allein und ohnmächtig ausgeliefert zu sein, ein starkes Gemeinschaftsgefühl entgegensetzen.

Beim Thema Eigenblut erlebte ich kürzlich beim Verbändetreffen in Offenbach, wie ermutigend eine verbandsübergreifende Unterstützung, eine Gemeinschaft, wirken kann.

Die UDH wird sich, neben anderen Verbänden, an zwei schwebenden Gerichtsverfahren beteiligen. Alle Beteiligten sind optimistisch.

Wichtig für unsere Zukunft als Heilpraktiker sind Mitgliederstarke Verbände.

Darum bitte ich Sie und Euch als Berufskollege und Präsident der Union Deutscher Heilpraktiker, werdet Botschafter.

Ladet Eure Kollegen, HpAs und auch sektorale Hps zur Mitgliedschaft in der UDH ein.

Ich wünsche uns allen gute Begegnungen auf den 39. Süddeutschen Tagen der Naturheilkunde.

Herzliche Grüße Ihr/ Euer

Hp. Frank Haseloff & Christian Vater

Präsident UDH-Bund Vizepräsident UDH Bund

Hinweis:

Rechtsauskünfte bedürfen einer Beratung durch einen Rechtsanwalt. Steuerrechtsauskünfte bedürfen einer Beratung durch einen Steuerberater.

Wir beachten die DSGVO und geben keine Daten an Dritte weiter!

Wünschen Sie keine Verbandsinformationen oder Newsletter mehr, senden Sie uns eine kurze Nachricht an kontakt@udh-bundesverband.de